

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan, dengan judul: “Fungsi Partai Golongan Karya Dalam Pendidikan Politik di Kecamatan Pontianak Timur Kota Pontianak”. Tulisan ini sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada sarjana Strata 1 (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.

Selesainya skripsi ini tidak lepas dari upaya, doa, dukungan, dan bimbingan dari keluarga maupun dosen pembimbing serta pihak-pihak lainnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan sesuai waktu yang direncanakan. Pada kesempatan ini dengan sepenuh hati yang ikhlas penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat:

1. Drs. Asmadi, M.Si, selaku Dosen penguji utama dan Nahot Tua Parlindungan Sihaloho, S.Pd, M.I.P, selaku Dosen penguji kedua yang telah memberikan arahan, masukan, dan semangat kepada peneliti.
2. Dr. H. Martoyo, MA, selaku Dosen Penguji utama dan sekaligus selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Tanjungpura Pontianak dan Herri Junius Nge, S.Sos, M.Si, selaku Dosen pembimbing kedua yang dengan sabar, bijaksana, serta sistematis membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Ketua DPD Partai Golkar Kota Pontianak, Pengurus DPC Partai Golkar Pontianak Timur, Kader Partai Golkar Pontianak Timur yang telah meluangkan waktunya dalam memberikan berbagai informasi yang berkaitan dengan masalah penelitian ini
4. Bapak dan ibu dosen serta pegawai dan seluruh staf akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah memberikan ilmu serta kemudahan kepada penulis selama masa perkuliahan dikampus Fisip Untan
5. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti juga menyadari sepenuhnya bahwa di dalam penulisan ini terdapat kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, Peneliti berharap adanya kritik dan saran demi perbaikan skripsi yang telah peneliti buat ini, sehingga untuk diperbaiki di masa yang akan datang, mengingat tidak ada sesuatu yang sempurna tanpa saran yang membangun. Semoga Skripsi dapat dipahami bagi siapapun yang membacanya. Sebelumnya peneliti mohon maaf apabila terdapat kesalahan kata-kata yang kurang berkenan dihati para pembaca.

Pontianak, Juni 2022

Penulis,

RAULLYALDI ANDRIAN

NIM. E051161009